

Kapolsek Banjarsari Lakukan Sambang dan Silaturahmi Bersama Camat dan Danramil dalam Rangka Harkamtibmas Menjelang Pilkada Serentak 2024

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 2, 2024 - 11:42



CIAMIS – Guna menciptakan suasana yang aman dan kondusif menjelang Pilkada Serentak 2024, Kapolsek Banjarsari AKP Rahmad Fanani melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi dengan Camat Banjarsari serta Danramil Banjarsari pada Rabu, 02 Oktober 2024. Acara yang dimulai pukul 09.00 WIB ini berlangsung penuh keakraban dan berfokus pada upaya menjaga keamanan

serta ketertiban menjelang Pilkada. Dalam kesempatan tersebut, AKP Rahmad Fanani menyampaikan beberapa pesan penting kepada jajaran pemerintahan dan warga Banjarsari. Ia mengimbau agar masyarakat senantiasa menjaga kerukunan antarwarga dan kelompok, serta menghidupkan kembali budaya gotong royong dalam kehidupan sehari-hari, terutama saat menjelang Pilkada Serentak. “Kerukunan adalah kunci utama dalam menghadapi momentum demokrasi seperti Pilkada. Dengan menjaga persatuan dan gotong royong, kita bisa melewati Pilkada dengan aman dan damai,” ujarnya. Kapolsek Banjarsari juga mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah terpancing oleh isu-isu atau provokasi yang belum jelas kebenarannya. Ia menegaskan bahwa penting untuk memverifikasi informasi sebelum mengambil tindakan, terutama dalam suasana politik yang sering kali disusupi berita hoaks. “Jangan mudah terprovokasi. Jika ada isu yang berpotensi mengganggu keamanan, segera laporkan kepada pihak berwenang,” tambah AKP Rahmad Fanani. Selain itu, Kapolsek juga memberikan penekanan pada pentingnya penyelesaian masalah secara bijaksana tanpa main hakim sendiri. “Jika ada permasalahan di lapangan, jangan ambil tindakan sendiri. Segera koordinasikan dengan pihak terkait agar masalah bisa diselesaikan secara damai dan hukum tetap terjaga.” Mendukung komitmen dari Kapolres Ciamis, Kapolsek Banjarsari juga menegaskan bahwa Polsek Banjarsari siap merespons cepat segala bentuk gangguan keamanan yang terjadi di wilayahnya. Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., telah menginstruksikan jajarannya untuk terus bersiaga dan proaktif dalam menjaga keamanan selama proses Pilkada serentak. “Kami berkomitmen untuk memastikan bahwa Pilkada Serentak 2024 berjalan lancar, aman, dan damai. Ini merupakan tanggung jawab bersama, dan Polsek Banjarsari siap mengawal keamanan di wilayah ini,” tegas AKP Rahmad Fanani. Camat Banjarsari menyampaikan apresiasi terhadap langkah proaktif Kapolsek dalam menjalin komunikasi dengan berbagai pihak menjelang Pilkada. “Kami mendukung penuh inisiatif kepolisian dalam menjaga keamanan. Sinergi antara pemerintah daerah, kepolisian, dan masyarakat adalah kunci suksesnya Pilkada yang damai,” kata Camat Banjarsari. Kegiatan ini disambut baik oleh masyarakat. Tokoh masyarakat Banjarsari yang hadir dalam acara tersebut mengungkapkan dukungannya terhadap upaya kepolisian dalam menjaga stabilitas keamanan. “Kami siap mendukung dan menjaga keamanan di lingkungan kami. Bersama-sama, kita wujudkan Pilkada yang aman dan sukses,” ujar salah satu tokoh masyarakat. Kegiatan sambang dan silaturahmi ini berlangsung aman, lancar, dan penuh keakraban, mencerminkan sinergi yang kuat antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga stabilitas di wilayah Banjarsari. HARKAMTIBMAS, POLRES CIAMIS, POLDA JABAR